



村はひとつ 学校はひとつ 願いはひとつ 地域コミュニティを核とした 天栄だからできる少人数教育

2020.7.17

教育委員会だより No.108

愛村心（！尊心）を育む 天栄村！

発行：天栄村教育委員会

第1回天栄村総合教育会議

7月7日に天栄村の教育行政の現在の取組状況と課題について添田村長、久保教育長、小針、小沼、桑名、清水の4名の教育委員が集まって協議を行いました。協議では、小中学校の統合についてこれまでの経過や統合委員会の実施内容の説明に続き、出席者が意見を述べました。学校統合に向けた取組が進んでいることが確認できたこと、既に統合した学校を視察すること、新しい統合小学校を中心とした村の再開発とも考えられること、統合新学校を具体化するために熱意ある方に集まって話し合いをする場や組織を検討することなどの意見が出され、協議が進みました。



民間塾を活用した補充学習

新型コロナウイルス感染予防のために臨時休業を余儀なくされました。そのため、学校での授業時間が通常よりも大きく減りました。今後、幼稚園、小・中学校で夏季休業を減じて授業日を確保して対応します。さらに、高校受験を控える中学3年生においては、民間塾の講師を活用した補充学習を実施し、学力面についてより手厚く支援していきます。

天栄中学校では、7月15日（水）の放課後から始めました。夏季休業期間中までを前半の取組として実施し、受験シーズンに入る12月から後半を実施する予定です。

統合小学校に関するアンケートへの協力 ありがとうございました！

保育所、幼稚園、小学校の保護者の皆様、教職委員の皆様、アンケートへの協力ありがとうございました。現在、集計を行っています。集計結果は、後日「教育委員会ポータルサイト」にて公開いたします。また、9月に予定している、第2回天栄村小中学校統合委員会における協議で活用させていただきます。

各学校園には統合委員会に出席する代表委員がいます。（PTA会長もしくは副会長、小学校の校長、幼稚園長）また、地域代表の方もいます。何かの機会に統合小学校について話題にいただき、考えを統合委員へお伝えください。

アンケート

スクール・サポート・スタッフ募集

学校再開後の感染防止対策等で増加する担任等の業務をサポートしていただける方を募集しています。業務内容は、校舎内外の消毒業務や軽微な事務などです。詳しくは福島県教育委員会ホームページをご覧ください。協力いただける方は、教育委員会か学校へご連絡ください。

【 学校園 夏季休業（夏休み）】

8月1日（土）～8月24日（月）

【学校閉庁期間】

8月12日（水）～8月16日（日）

※ 閉庁期間の緊急連絡は教育委員会、役場へ



天栄村教育ポータルサイトへ

村内の小中学校の様子や教育委員会からのお知らせを紹介しています。



生涯学習事業

村民一人一人が自己の能力を高め、生きがいを持って豊かで充実した人生を送れるよう、誰もがいつでも自由に学習機会を選択していただけるよう、必要な学習環境を整え、村民の主体的な学習活動を支援出来るよう取り組んでいます。

○読み聞かせ会

6月21日（日）、生涯学習センター多目的ホールで今年度初めての読み聞かせ会が行われました。

当日は語り手の石井聡子さんによる「もりもり森のねこコロッケ」生涯学習係職員による村に伝わる民話「河童の詫び証文」などが披露され、情緒豊かな本や紙芝居の世界に浸っていました。



○手芸、絵手紙教室

7月1日（水）、生涯学習センターで今年度第1回目の手芸教室が行われました。9名の受講生は「赤富士のタペストリー」づくりを講師の指導の下、スタートさせました。

また、7月2日（木）には同センターで絵手紙教室が始まりました。当日は4名の受講生がアジサイやさくらんぼ、きゅうり、トマトなどを思い思いに描いていました。



○ふるさと学び教室

6月22日（月）～25日（木）かけ村内の小学6年生を対象に、地元天栄村の歴史や文化、産業について学習し、郷土への関心を持ち愛村心の向上を図ることを目的に開催しました。本年度はコースヘノーザンファーム天栄を組み入れ、役割等を聞きながら普段まちかで見ることがない、サラブレッドと触れ合いました。

